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內容提要 

调查员﹕因为这个本身这个技术是一方面，再一个器官的本身，你们用的器官，
我知道本身是法轮功的，本身这个器官本身就好，所以两方面加起来就
非常好。  

何晓顺﹕对。 

 

电话內容 

何晓顺﹕喂！ 

调查员﹕哎哎，刚才是中山大学一院的何院长（何晓顺） 来电话， 

是吧? 

何晓顺﹕啊，是的，啊。  

 

调查员：哎，你好何院长！这样的，我还是那个四川省政法委的～。我昨天给你
通过电话，我因为昨天通电话慌慌张张的，那么有些事没听清，过后我
很感兴趣，你说的是你们那有一个新技术，就是说可以缩短那个热缺血
时间，是吗? 

何晓顺﹕对对对，我们有，它不是缩短，是没有了。  

 
调查员﹕噢是吗？就是干脆没有这个热缺血时间了，是吧?  

何晓顺﹕对对，热缺血都没有了，我们都是肝脏一直有血流的情况下做的移植。  
 

调查员﹕喔，有血流的情况下，那你这个方法叫什么名字啊?  

何晓顺﹕这个是，我们叫这个叫无缺血，这个没有缺血的，无缺血 

肝移植。  

调查员﹕喔，这个是那这是一个很大的突破啊，所以我回去一说，他们家人都很
感兴趣，但是我又没听清，这个我没搞清楚，再请教你，问一下。那你
这样的话就最大限度的保证器官的质量，对吧﹖ 

何晓顺﹕对、对的、对的、对。  

 

调查员﹕喔，那我再确认一下，就是你们现在用的这器官，那都是，那都是法



轮功的这种健康的，那就是这个很健康的这个器官啦，对吧?  

何晓顺﹕呃，对呀，他就不用，不用冰水冲啊，不用放到冰里面保存啊， 

这些就不用了嘛﹗  

 
调查员﹕喔，那是。那本身这个，对，本身这个法轮功的器官就很好，
再加上没有热缺血的这个问题，那就更好了。  

何晓顺﹕对、对。  

 

调查员﹕行，那我就搞清楚了。你上一次跟我说一般情况，来了一至两个星期可
以安排，最长可能大概一个月，是不是啊?  

何晓顺﹕这个很难说了，因为肝脏来源它是不确定的  

 

调查员﹕行。那这个来了再说了，你检查了以后看情况，对吧﹖反正尽早安排吧
﹗好 行，那谢谢喔。  

何晓顺﹕好。  

 

调查员﹕诶，这个情况我就搞清楚了，这个供体的问题搞清楚了。因为你知道这
个供体呀，这个器官是手术成败的关键的一个东西，嗯。  

何晓顺﹕对呀。  

 

调查员﹕这个问题搞好了，其它的好办。  

何晓顺﹕你可以到网上解说查一查，因为这个技术国际上只有我们在做，我们最
先做的，现在只有我们在做，你可以上网查一查。  

 

调查员﹕那行、那行。因为这个本身这个技术是一方面，再一个器官的本身，你
们用的器官，我知道本身是法轮功的，本身这个器官本身就好，所以這
就两方面加起来就非常好。  

何晓顺﹕对。  

 

调查员﹕行，好，那行那行，好，谢谢。  

何晓顺﹕好。  

 

调查员﹕嗯，再见。 


